



『希望の火』 & HOPEワークショップ開催

京都、滋賀、芦屋、東京、旭川

「氣、利他、祈り、希望の火」を体感できる
驚きの『HOPEワークショップ』を
各地で合計9回開催しました。



参加者の方の感想

- ・とても大切なことを教えていただき、貴重な体験をさせていただきました。
意識や心の方向性でこんなにも違うのか！と驚きました。
- ・祈りの力の体験ができ、よかったです。
- ・2回目ですが、前回同様、素晴らしい体験をさせていただきました。
希望の火に、すごいパワーを感じました。
- ・知識ではなく、1つ1つの体験を得たことがかけがえなく、これらの生活や人生の指針として自分を導いていけるかもしれないと思ったことが、とても嬉しく有難いです。



『希望の火』に込める祈り

今年度も多くの方々に祈りを込めていただきました。
YouTube「希望の火」チャンネルでもご覧いただけます。



7月25日 越境3.0 石田和靖さん



「世界中の子どもたちが、夢と希望を持って、平和に楽しく、明るく元気に、夢を持って生きていける世界が、やってきますように。」

8月17日 和太鼓奏者 平和活動家 KenKoshioさん 藤吉恵理子さん



「この火が愛となっていろんなところに届いてほしい。」

東京都文京区
見樹院/寿光院
大河内秀人住職

7月31日 日野市議会 池田としえ議員



希望の火に込める祈り
日野市議会 池田としえ議員

2023.07.31 @HINO, TOKYO

「本当に人々が生きとし生ける命を支え合って、そして明日を迎えるようなそんな世の中になってもらいたい。」

8月14日 大阪枚方市 田口敬規 議員



希望の火に込める祈り
大阪枚方市
田口敬規議員

2023.07.29 @HIRAKATA, OSAKA

10月5日 アイヌの活動家 アシリ・レラさん



「全ての人が、幸せに生きられますよう心から願っています。」